

# Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru/KRYD untuk Jaga Keamanan Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jun 8, 2024 - 10:11



Dalam upaya mencegah segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), anggota Polsek Palabuhanratu dengan Regu SPK II, yakni Bripka Legawan dan Bripda Erwin Z, melaksanakan kegiatan Patroli

Biru/KRYD. Patroli dimulai pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

**Kegiatan yang Dilaksanakan:** Patroli Biru/KRYD yang dilakukan bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Palabuhanratu. Dalam kegiatan patroli tersebut, anggota patroli menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga setempat terkait keamanan dan ketertiban.

1. **Menjaga Keamanan Lingkungan:** Anggota patroli mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan lingkungan mereka. Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.
2. **Waspada terhadap Tindak Kejahatan:** Masyarakat dihimbau untuk tetap waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan. Anggota patroli juga mengingatkan agar warga segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan atau mengalami gangguan Kamtibmas.
3. **Menghubungi Call Center 110:** Warga diberikan informasi untuk menghubungi Call Center 110 jika ada kejadian atau informasi lainnya yang membutuhkan tindakan cepat dari pihak kepolisian. Call Center 110 siap melayani pengaduan masyarakat selama 24 jam.

Kapolsek Palabuhanratu melaporkan kegiatan ini kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu. "Patroli Biru/KRYD ini merupakan salah satu langkah preventif kami untuk memastikan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu tetap aman dan kondusif. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujar Kapolsek Palabuhanratu.

Masyarakat Palabuhanratu menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin melakukan patroli di lingkungan mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada anggota Polsek Palabuhanratu yang selalu hadir dan memberikan perhatian terhadap keamanan lingkungan kami. Patroli seperti ini sangat membantu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," ujar salah satu warga yang ditemui saat patroli berlangsung.

Dengan adanya kegiatan Patroli Biru/KRYD ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu dapat terus terjaga, serta tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.